



たばこについて勉強したよ

11月29日(金)の学級活動の時間に、「たばこのけむり」について勉強しました。たばこの煙にも、ニコチン・タール・一酸化炭素などの有害物質が入っていることや、有害物質を吸い続けた際の体への害、子どもへの害は、大人よりも大きく、記憶力の低下、体の成長への影響、体力の低下などがあることを学びました。そして、たばこの副流煙にも有害物質が含まれていることを学びました。たばこの煙の学習が終わった後の子ども達は、「たばこが怖い」と話していました。



おうちの方かたに書いていただいた感想には、「ニコチンについて詳しく話してくれた」「子どもと一緒に考えていきたい」「子どもが家族の心配をしていた」などと書かれていました。子ども達も、おうちの方と話すことができよかったと思います。ご協力いただき、ありがとうございました。

個別懇談、ありがとうございました

お忙しい中、学校においでいただきありがとうございました。短い時間ではありましたが、おうちの方とお子さんのお話をするのができ、大変有意義な時間となりました。これからも何かございましたら、いつでも学校にご連絡ください。おうちの方と一緒にお子さんが楽しく過ごせるように話し合っていきたいと思っております。今後ともよろしくお願いいたします。



お知らせとお願い

○学習用具の持ち帰りについて

来週から、学習用具の持ち帰りをします。今回は、**お道具箱、絵の具セット**の他に、**鍵盤ハーモニカ**も持ち帰ります。冬休みの間に、お掃除と補充をしてください。よろしくお願いいたします。

○感染症予防について

学校では、感染症予防のため、**うがい・手洗い**のほかに、**水分をとってのどを潤す、換気をする、マスクをする**などを行っています。

週末に人の多く集まる場所に出かけられるときには、感染症予防をお願いいたします。

